

# 奥湯村だより

社会福祉法人 奥湯村福祉会  
〒400-0071 山梨県甲府市羽黒町 1657-5  
電話：055-253-1165 FAX：055-253-1173  
http://okuyumura.or.jp/



特別養護老人ホーム 居宅介護支援事業所  
ショートステイ 地域包括支援センター  
デイサービスセンター



ケアハウス  
「シルバーカレッジ奥湯村」

## 新理事長挨拶



向夏の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

平素は奥湯村福祉会の運営にご理解ご協力いただき厚くお礼申し上げます。

さて、私こと、この度当法人理事会におきまして平成25年7月6日付けで理事長に就任いたしました。

甚だ微力ではございますが、職員ともども一丸となって、ご利用者・ご家族の皆様により一層満足のいく暮らしの場を提供し、また地域の方々にもさらに愛される施設を目指し、誠心誠意努めてまいり所存でございます。何卒前任者同様、皆様のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

平成25年7月吉日

社会福祉法人 奥湯村福祉会  
理事長 望月 薫

7月3日、七夕祭りを行いました。おり姫とひこ星が一年に一度だけ天の川で会える、ロマンティックな行事となっておりますが、入所者の皆さんの短冊には「健康でいたい」、「早く良くなって家に帰りたい」、「美味しい物を沢山食べたい」、「妹にもう一度逢いたい」など家族や家への思いが沢山ありました。皆さんの恋愛話はいかがでしたかと伺うと、「忘れちゃったね、食べていくのに大変だったから」とほほ笑んでおられました。

平和で豊かな日本を築き上げて下さった皆様には、ただただ敬意と感謝の気持ちです。物が溢れ得たい情報はすぐに手に入り不自由なく生活できる事に、「幸せだよ、皆がよくやってくれているから」とおっしゃっています。

毎日のように悲惨な事件がニュースで流れ、豊かになった分とても大事なことを失ってしまったかと懸念しています。翌日4日に行われた県長寿社会課の実地指導では、指導官より「入所者が非常に穏やかで、スタッフの表情もよく、ゆとりのある中で介護されて好印象を持った」と評価されました。様々な施設を見ている指導官の言葉に嬉しくますますの資質向上を誓いました。

また、裏山の土砂災害から2年が経ち、今年度は特に防災に重点を置いています。6月には甲府消防署の方を招き、『福祉施設における防災について』の研修を行いました。今月は土砂崩れの当時のことを思い起こしながら、「的確な判断」、「素早い行動」を目的に、机上訓練の施設内の職員研修を行いました。非常時にも安心していただけるよう研修や訓練を積み重ねて行きたいと思えます。

最後になりますが、ご家族、地域の皆様、関係事業者の方々より日用品としてタオルやおむつ、お亡くなりになられた方より車イスやクッションなどご寄附頂きました。そして多くのボランティアの皆様のご支援を頂きながら、穏やかな毎日が送られることに心から感謝申し上げます。ここに報告させていただきます。

特養 主任生活相談員 飯島 琴江

### <御霊祭のご案内>

奥湯村園では、毎年、物故者のご供養を羽黒町竜源寺様のご協力をいただいて行っております。今年は、8月7日水曜日 10時30分より行います。入所者全員が心をこめて参加いたします。

## 行事の様子

5月11日にお楽しみ昼食会が開催されました。多くのご家族の方にご参加いただき、皆様とてもいい笑顔をされています。納涼会にもご家族の皆様のご参加をお待ちしております。



## 特養

### 7月から9月の行事予定



7月3日(木)  
七夕祭り

7月27日(土)  
納涼会



9月16日(月)  
敬老祝賀会

# デイサービス



正面玄関から長い廊下を抜けた広いスペースにデイサービスは位置します。

1日約25～30名の利用者様にご利用されます。

“入浴を楽しみにされる方” “運動を頑張りたい方” “顔なじみの人とお話しがしたい方”

など、皆様その思いは様々です。

利用者様の思いをくみ取りデイサービスで安心してゆっくりくつろいで過ごしていただけるようスタッフ一同、精一杯対応させていただきます。

デイサービスでは毎月、レクリエーション・工作・ビデオ鑑賞・介護教室等を計画しています。

7月は七夕飾りをみなさんで作成し飾りました。



5月にどら焼き作り、おいしくいただきました。

## ケアハウス「シルバーカレッジ奥湯村」

ケアハウスでは3月の梅園見学、4月の桜の花見に続き、6月は県立フラワーセンターハイジ村へ見学に行きました。たくさんのバラがきれいに咲いており、いろいろな草花も楽しみ皆様とても喜んでおられました。

そして7月は七夕様。また今年も様々な願いや想いを書いた短冊や手作りの飾りでにぎやかに竹を飾り付けることができました。

今年も半分が過ぎこれから厳しい暑さの夏がやって来ますが、入居者の皆様が元気に夏を乗り越えることができるよう職員がしっかりサポートしていきたいと思ひます。そしてまたいろいろな行事の計画・実行してみんなで楽しみながら行っていきたいと思ひます。



バラが見事に咲いていました。～ハイジ村～



願いを込めて  
作成しました。



## 今年もグリーンカーテン



今年もゴーヤでグリーンカーテンを作成中です。昨年のように育つといいのですが・・・今年もミニトマトも一緒に植えました。実が沢山なっていますがなかなか赤くなりません。



数年前に観賞用にぶどうの鉢植えを頂き、その後毎年少しですが実をつけています。

## 編集後記

梅雨が明け、山梨はここ数日日本一の気温となっています。みなさまも熱中症に十分お気をつけください。

便りを一新して1年が経ちました。まだまだ編集に苦労していますが、様々な角度から園の様子をお伝えできる様に頑張っていきます。